

Un musée cubain expose des tableaux de l'intellectuel étasunien Tennessee William



La Havane, 13 février (RHC).- Le Musée National des Beaux Arts de La Havane expose les originaux de quatre tableaux du dramaturge, poète et romancier étasunien Tennessee William.

Il s'agit de la première exhibition de ces œuvres dans notre pays.

La directrice de « The Gallery on Green », de la localité étasunienne de Key West, Nanz Frank, a expliqué que les œuvres sont le fruit d'une facette peu connue de l'écrivain et artiste qui appartiennent à des collectionneurs privés et à la Fondation Tennessee William.

Le musée expose aussi des programmes de la première présentation d'œuvres de l'auteur à Cuba ainsi que des costumes et des ébauches faits à La Havane pour leurs mises en scène.

Entre 1947 et 1960, 15 pièces de théâtre de Tennessee William ont été présentées à Cuba dont "Un tramway nommé désir", "La ménagerie de verre » et "Doux oiseaux de jeunesse".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46579-un-musee-cubain-expose-des-tableaux-de-lintellectuel-etatsunien-tennessee-william>



Radio Habana Cuba